
CR Comité de Quartier 1 « Centre-Ville »

Réunion du 18/09/2023

Présents :
BERGÉ Marie-Line - CAUBEL Christian - CLASTRES Valérie - DUBOIS Lydie - ESTEVE Marie-José -
FERIES CASTERAS Louis - FONS Alain - JOANNARD Anne-Marie - LAJOIE Laurence – LOUVET
Françoise - MAHE DE BOILANDELLE Françoise - MEYNARD Jean-Charles - PADIÉ Géraldine - PAYA
Marie-France - PECQUEUX Marie-Thérèse - SICRES Claudine -

Excusés :
DESBRUERES Chantal - FOUCAULT Sylvie - GOUT Hélène - ISOARD Anne-Marie -

Absents :
BARBAIS PAYA Marie-France - BASSET Thomas - BASSET Noémie - CORNUS Guy - DESPORTES
Arnaud - GARRIDO Maryse - LEPRESLE Chantal - LOSTE Caroline - MATHET Caroline - MOUNIE Hélène -
PINEL Irène -

Conseillers Municipaux :
PINAUD Muriel (Excusée) - GIRARDIN Christel (Absente)

Nombre de personnes présentes : 16

Membres du bureau :
Président : Jean-Charles MEYNARD
Vice-Président : Louis FERIES CASTERAS
Secrétaire : Marie-Line BERGÉ
Secrétaire Adjoint(e) : aucune candidature

------------------------------------------------------------------------------------------

Ordre du Jour :

Bilan repas des voisins du 26/07/23 19h
● Entre 50 et 60 participants (fin juillet et période de vacances) => retour très bon, bonne ambiance,

bonne convivialité, échanges constructifs.
● Prévoir pour 2024 en Mai ou Juin pourquoi pas avec tous les quartiers. Voir si possible à la MAISON

DES POSSIBLES dans le futur.

Canicule du 17 au 24 Août 2023
● RAS dans l’entourage de chacun.
● Qu’est ce qui est prévu comme plan canicule ?
● Les appels de la Mairie ont été très appréciés
● Végétaliser, dé bitumé ?
● Le CCAS Pôle Social ou la Mairie (liste électorale ?) peuvent-ils fournir un listing (au comité de

quartier) des personnes seules répertoriées ou non, afin de pouvoir aller les visiter ?
● Les ombrières du parking du Hyper U =>La loi prévoit de replanter des arbres. Il a été rappelé que

cela concerne l’Hyper U. Cela ne concerne pas le quartier 1.



La Communication / L’Information
● Est-il possible de déplacer le panneau lumineux qui se trouve au rond-point de Gardouch à déplacer

Rue Fontasse avant ou après la route de la gare pour plus de visibilité ou place Gambetta ?
● Est-il possible d’avoir plus de panneaux lumineux ou sucettes ou panneaux d’affichage ? Exemple :

❖ Panneau d’affichage libre (Halle Centrale, PK Volaille, Europe, PK Boulodrome, PK collège voir
ancien cinéma)

❖ Panneau lumineux déplacer sur la place Gambetta ou av Fontasse
❖ Parkings des écoles, collège, lycée, bâtis communaux, …
❖ Lotissements => panneau sucette

● Le Mag a été très apprécié. Serait-il possible de le recevoir tous les trimestres ?
● Serait-il possible de remettre en marche des hauts parleurs jours de marché pour annoncer les

évènements…
● La Mairie pourrait-elle travailler avec les commerçants afin de remettre en place « l’association des

commerçants » en vue d'animations à venir ?

La voirie
Est-il possible de :
● Mettre la rue Verdun à 30 kms heure ?
● Augmenter la signalétique aux abords des écoles et collèges (panneaux clignotants, bus…) ?
● Mettre la rue Pierre Belinguier en sens unique ?
● Avenue départementale Fontasse réduire la vitesse ?
● Mettre des radars pédagogiques ?
● Dépose minute ou stationnement concerté sur les lieux avec des enfants ou site sensible

(Ecole St joseph, collège, primaire, maternelle)
● Repeindre les marquages au sol des couloirs de bus (Parking Collège)

Il est rappelé qu’il ne faut pas mélanger ce qui doit ou peut être fait par la Mairie et ce qui peut être fait par
les comités de quartier.

Propositions de sujets pour les futures réunions
● Signalétique randonneurs (sentier st Jacques de Compostelle, …)
● Point d‘eau, WC…
● Création de sorties (sentiers de randonnée (4 ou 5) pédestre, …)
● Déchets => Jean-Charles rappelle la réunion du 20/09 concernant les déchets …
● Projet fête des voisins (repas) fin juin pourquoi pas avec tous les quartiers…
● Créer un groupe de randonneurs => M. CAUBEL, Laurence LAJOIE, …M. CAUBEL est en charge de

récupérer les informations sur les sentiers auprès de la Mairie
● Re peindre la Vierge et les murettes alentours de la place Gambetta
● Parking à vélos => voir avec Terre du Lauragais fournir un plan qui s’en occupe

Date de la Prochaine réunion
● Lundi 11/12/2023 à 18h


